

日本原燃サイクル情報センター 来館者5万人達成！

日本原燃サイクル情報センターは、地域の皆さまに原子燃料サイクル事業や放射線などについてわかりやすく情報提供する場として、2019年4月に東奥日報新町ビル2階へ移転いたしました。同センターは、「遊べる。学べる。」をコンセプトとして多くのお客さまにご来館いただいております。

1月28日（土）には、オープン後のご来館者数が5万人に到達し、お客さまに記念品を贈呈いたしました。



ひろつ ちえこ
(左から秋田谷センター長、廣津千絵子さまとお子さま、柴田 副センター長)



青森駅から
徒歩10分だよ！

皆様のおかげで、
ご来館者5万人を達成することができました！

日本原燃
サイクル情報センター

来館者5万人
記念イベント開催！

開催日 2.11(土)・12(日)

内容

- ①オリジナルクッキープレゼント
各日・先着50名様にプレゼント
- ②実験・工作ひろばで楽しく遊ぼう

皆さまのご来場をお待ちしております♪

入場・参加料
無料



営業時間/10:00~17:00

定休日/毎週月曜日(祝日の場合は翌平日)、年末年始

これからもエネルギーや放射線について、わかりやすく楽しみながら学べる場として、地域の皆さまに親しまれる情報センターを目指してまいります。

